

Un brave garçon est venu
faire la connaissance des
parents de sa fiancée.

Le repas touche à sa fin
lorsque la jeune fille
se plaint de migraine.

Le jeune homme l'accompagne
jusqu'à sa chambre ...

... et ne redescend
qu'une heure plus tard.

Le papa de la jeune fille
lit son journal dans le salon.

En voyant revenir le fiancé,
il s'informe :

- Vous êtes resté bien longtemps
auprès d'elle, mon garçon !

- Oui !

Elle n'était pas bien.

Je lui ai donné un petit médicament.

- Alors, le père observe le jeune homme, et lui répond :

- Bien, bien !

Maintenant que c'est fait,
refermez donc la porte
de votre pharmacie !

D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]